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SEÑOR PRESIDENTE AD HOC (Carlos Varela Nestier).- Habiendo número, está 
abierta la reunión. 

Se pasa a considerar el asunto que figura en segundo término orden del día: 
“Vicepresidente. Elección”. 

Si no hay propuestas, este punto será incluido en el orden del día de la próxima 
reunión de Comisión. 

Es obvio que eso no será en lo inmediato, ya que en los próximos días comenzará el 
receso parlamentario. De todos modos, nada impide que la Comisión se reúna en forma 
extraordinaria. 

SEÑORA REPRESENTANTE IBARGUREN GAUTHIER (Sylvia).- Como ustedes 
saben -lo hemos planteado más de una vez-, los temas que tienen que ver con la 
preservación de los recursos naturales de nuestro mar territorial nos interesan, y por ello 
se planteó aquí la posibilidad de que compareciera el MIEM, junto a Ancap, a fin de 
hablar sobre la adjudicación de los bloques marinos para la exploración sísmica. 

En ese sentido, recibimos una carta de Mar Azul Uruguayo, que es una organización 
que trabaja temas relacionados, principalmente, con la pesca ilegal. 

Nosotros tenemos un vínculo con esta organización, ya que sus integrantes nos han 
asesorado sobre la exploración sísmica, que es un tema que les preocupa, aunque en 
esta oportunidad realizaron un planteo sobre la pesca ilegal. 

Esta carta también fue remitida a la Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca de 
la Cámara de Representantes, quien recibirá a esta organización el próximo martes para 
hablar sobre la pesca ilegal. 

Como ustedes saben, el próximo martes se llevará a cabo una sesión extraordinaria 
de la Cámara, y como reglamentariamente está permitido que las comisiones se reúnan, 
me tomé el atrevimiento de solicitarle al presidente de la Comisión de Ganadería, 
Agricultura y Pesca que invitara a los integrantes de esta asesora, ya que nosotros -por el 
poco tiempo que tenemos- no tendremos posibilidades de citar a esta organización para 
conocer sus planteos. 

En realidad, me pareció una buena idea que los integrantes de esta asesora 
podamos concurrir en carácter de invitados a la reunión de la Comisión de Ganadería que 
se llevará a cabo el próximo martes. No sé a qué hora se reunirá, porque como la 
Cámara sesionará de manera extraordinaria, es probable que haya un cambio en el 
horario. 

Ese era el planteo que quería realizar, a título informativo. 

Por otro lado, quisiera comentar -si tienen interés, puedo enviar la información al 
mail de la secretaría de la Comisión- que hicimos un pedido de informes en relación a la 
adjudicación de los bloques marinos; lo enviamos al MIEM, para que lo trasladara a 
Ancap, y al Ministerio de Ambiente, y ya tenemos las dos respuestas. 

Por lo tanto, si están de acuerdo, puedo enviar la información al mail de la secretaría 
para que la distribuya, ya que, de pronto, hay interés en el tema. La contestación de 
Ancap -que vino a través del Ministerio de Industria, Energía y Minería- es muy completa 
y creo que sería bueno compartirla. 

Gracias, presidente. 

SEÑOR PRESIDENTE.- En cuanto al primer planteo realizado, quiero decir que me 
parece más que acertado que la diputada Ibarguren haya tomado la iniciativa de solicitar 
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a la Comisión de Ganadería, Agricultura y Pesca que invitara a los integrantes de esta 
asesora para que podamos estar presentes durante la comparecencia de Mar Azul 
Uruguayo, ya que -como muy bien señaló la diputada-, seguramente, no vamos a tener 
posibilidades, en el corto plazo, de recibir a dicha organización en esta Comisión. 

Por otro lado, también me parece bien que envíe al mail de la secretaría de la 
Comisión la información recibida con respecto a los pedidos de informes que realizó, a fin 
de que pueda ser repartida entre los integrantes de esta asesora. 

Si no hay algún otro punto que se quiera considerar, damos por concluido el trabajo 
del día de hoy. 

Se levanta la reunión. 
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